



鳥取大学附属中学校
第2学年通信第11号
令和4年9月14日
文責：藤原一恵

じのような附中生活をすすぐ、apseが大切

9/10(土)は、とても素敵な時間を過ごせました。

私は、来年度最上級生になる皆さんに「附中生、3年生」であることに自信と希望をもって進んでもらいたいと思つていました。「学年の集い」の住川英明先生のお話は、とても優しく、あたたかい言葉で、皆さんの背中をそそり押して下さつるよに感じられました。また、講演の間の聴く姿勢や、準備や片付けの手伝いで率先してくれれる姿がとても素晴らしい。私の心配は無用だったのかなと思われ、皆さんで頼もしく感じました。きっと大きな **プライド** が持てるようになりますねーとこれからが楽しみになりました。少しだけ、ふり返りの文章を載せます。

私は、討論よりも「議論」を大切にする、という印象が心に残りました。この2つの言葉のようになじみのあるけれど意味は全然違う言葉は世界にたくさんあります。住川先生のまわりに「2つの意識」本来の意味を自分なりに考えると、ボキョウブリが豈かで深いものになるんじゃないかなと感じました。先生、人はまわりでおこっていることを簡単に言語化してとらえると和やかと思うので、ボキョウブリが深まれば、私のまわりでおこっていることのとらえ方も、もっと良いものになると思います。そして、とにかく中学校生活は忙しくて、時間ばかり気にしちゃう日もあります。なので、急いで、休むときはちゃんと休む生活を送りたいです。

文武併進 切磋琢磨

お話を聞いて印象に残ったのは「柔軟さ」と「全力をはじない」です。この二つがポイントの中でも特に印象に残りました。「柔軟さ」の例として水泳の授業が取り上げられていて、最初自分は、バレーボールの授業なのがなと思つていて、水泳の練習だと聞いて「すごい発想だな」と自然と頭に出てくるけど、どちらもしました。「全力をはじない」では合唱コンクール写真があり、すごく音が響くたうなと思っていたら先生が「武道館がミシンで音を立てるほど」と言っていました。去年のコンクールは大きなホールでマスクをつけていたからといって声が聞こにくく、今自分がなったら全力をはねきたいと思っています。今年からは大きな声で歌いたいと思っています。何事も全力でがんばりたいと思います!!

先生が生徒に教えることの方がたくさんあると思っていたのに、私たち生徒から学んだこともたくさんあり、びっくりした。私にはまだ議論が未熟な部分があるので、今日の話を聞いて、自分の意見を持ちながら、相手の考えを開いて共感することが大切だと思った。残り半分の中学校生活は、责任感を持って過ごしたかった。好奇心だけを持って生活しても、相手を傷つけてしまうので、柔軟性を身につけていきたい。3年生になるまでに普段から附中生らしく、仕事をし、やりとこなす人になりたいと思った。

お話を聞いて一番印象に残ったことは、何事にも挑戦する「好奇心」という言葉です。今までの学校生活の中で、私は、始めから挑戦せず、あきらめにこがりたくありました。しかし今日のお話を聞いて、今まで、失敗することを怖がらず、何事にも挑戦していくことが「すごく大事なんだ」と改めて気がつくことができました。私は今中学生で後輩もいます。お話を聞いて「ことを生かして、からかいの先輩としての姿を見せ、後輩や、また、その後輩へと、どんな人々へ向かって人に伝えられていくたらいいか」と思いました。

住川先生のお話を聞いて、「失敗をおそれない」とをかんげんうど思つた。失敗をおそれていたら、新たなことで自分、苦手なことにチャレンジできません。成長していくことで、失敗することをめぐれず、もし失敗してしまっても、あきらめず、がんばりたいと思った。教学の授業などで、「朝かずさよ！」という言ふふるもので、自分の意見についてにこしこせず、近くの人と話し合い、意見を深め柔軟性を身につけていきたがります。